

*rieures*. Signale que le Cabinet s'est réuni pour étudier les propositions d'Hitler et qu'il se réunira à nouveau le lendemain..... 1255

1011. 26 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare que la réponse à Hitler sera ferme en ce qui concerne les obligations mais conciliante par le ton.... 1255

1012. 26 août *Le ministre en Belgique au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rappelle que Bruxelles prend des mesures militaires et autres mesures appropriées 1256

1013. 26 août *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Croit la guerre probable, mais est confiant que les forces morales, notamment la prière, peuvent provoquer un miracle. Est d'avis qu'Hitler a vendu son âme en signant le Pacte de non-agression et qu'il n'a plus de cause à défendre..... 1256

1014. 26 août *Mémoire*. Envisage les mesures à prendre durant l'intervalle entre la déclaration de guerre de la Grande-Bretagne et celle du Canada ainsi qu'après l'annonce de cette dernière..... 1257

1015. 27 août *Le chef du gouvernement d'Italie au Premier ministre*. Assure qu'il s'efforcera de sauvegarder la paix.. 1259

1016. 27 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise que l'Amirauté a pris en charge les navires marchands britanniques..... 1259

1017. 28 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite de la Loi de la neutralité des États-Unis en rapport avec les fournitures de guerre destinées au Canada..... 1260

1018. 28 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet le texte de la réponse de Londres à Hitler..... 1260

1019. 29 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis*. Le prie de bien surveiller la politique économique de Washington à l'égard du Japon..... 1263

1020. 29 août *Mémoire*. Le pour et le contre d'une déclaration de guerre distincte de celle de Londres..... 1263

1021. 29 août *Le consul général de Pologne au sous-secrétaire d'État aux Affaires*

Reports British Cabinet have met to consider Herr Hitler's proposals and will meet again next day..... 1255

1011. Aug. 26 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports British reply to Hitler will be firm regarding their obligations, conciliatory in tone..... 1255

1012. Aug. 26 *Minister in Belgium to Secretary of State for External Affairs*. Reports military and special measures being taken in Belgium..... 1256

1013. Aug. 26 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Believes war likely but expresses faith that moral forces, notably prayer, may produce miracle. Also believes Hitler sold his soul with Non-Aggression Pact and no longer has a cause to die for..... 1256

1014. Aug. 26 *Memorandum*. Considers measures to be taken in interim between British and Canadian declarations of war and after the latter..... 1257

1015. Aug. 27 *Chief of Italian Government to Prime Minister*. Assures he will make every effort to safeguard peace..... 1259

1016. Aug. 27 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Announces Admiralty control of British merchant ships..... 1259

1017. Aug. 28 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reviews relationship between United States Neutrality Act and war materials for Canada..... 1260

1018. Aug. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits text of British reply to Herr Hitler.. ..... 1260

1019. Aug. 29 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States*. Requests close observation of United States economic policy towards Japan..... 1263

1020. Aug. 29 *Memorandum*. Weighs merits of declaration of war separate from that of Britain..... 1263

1021. Aug. 29 *Polish Consul General to Under-Secretary of State for External*